

2年学年だより

はしら

かほく市立宇ノ気中学校
校長 山本 桂一
学年主任 正元 三巖
平成30年4月11日(月)
第2号

成長の5月にしよう！

進級して1か月が過ぎ、校舎の周りの木々にも成長の勢いが感じられる季節になりました。この1か月を振り返ってどうでしょうか？目標を持って学校生活を送れているでしょうか？今日の頑張りが明日につながります。一人一人が目標に向かって頑張ってくれることを期待しています。

今月は校外学習「金沢自主プラン」があります。協力してすすめること、ルールを守ることなど一人一人の力が必要です。班で協力し、成功させましょう。そして、来年の修学旅行の成功につなげていきましょう。また、月末には、中間テストが行われ、日頃の学習の成果が問われます。2年生の学習はとても大切で、高校入試の中にもたくさん出題されています。日々の授業や家庭学習などに大切に取り組み、自分の力をさらに伸ばしてほしいと思います。

最後に、保護者のみなさまには、先日はお忙しい中、授業参観、PTA総会、学年PTAに多数の参加をいただきありがとうございました。

前期三役が決まりました。気持ちも新たにクラス・学年のために頑張ります。



三役としての抱負

1組 会長 松本 夕月優さん

私は、宇中の柱としてクラス・学年を支えられるように頑張りたいです。そして、気が緩むことなく2年生という自覚を持って過ごしたいです。宇中の柱は、宇中にとってなくてはならない存在です。その大切な存在となれるようリーダーシップを発揮して、良い学年になるために頑張りたいです。私にとって、会長という役職は二回目なので、前回のことを活かして、2年1組をより良い方向に導きたいです。そして足りなかったところの改善点を見つけて、悔いのない半年になればよいと思います。また、自分中心にならず、決めるときはクラスの人を尊重し、常にクラスメイトの意見・気持ちを考えることができる思いやりのある会長を目指していきたいです。そしてみんなに指示される良い会長になれるようたくさん努力したいです。

1組 副会長 加戸 崇次さん

僕は、副会長になるのは二回目です。なろうと思った理由は、去年はベル学でうるさかったのに呼びかけができなかったので、リベンジしようと思ったからです。副会長になったからには、会長のサポートや、生

徒会の挙手・副会長として普段の生活でも真面目にしたいです。1年生での失敗や経験を活かして頑張っていきたいです。また、三年生のバドミントンの先輩も生徒会長や副会長になっている人がいるので、その先輩にも負けぬように頑張りたいです。

1組